

Detrás de la Razón - México, riqueza de EE.UU. y pobreza de África

Video del debate con Ariel Noyola Rodríguez

By [Ariel Noyola Rodríguez](#) and [HispanTV](#)

Global Research, December 11, 2016

[HispanTV](#) 26 July 2016

El Centro de Investigación sobre la Globalización (Global Research) comparte con sus lectores la emisión del programa “Detrás de la Razón” de HispanTV, transmitida el pasado 26 de julio de 2016. En este programa, conducido por Roberto de la Madrid, se abordan las causas de la extrema pobreza y desigualdad que imperan en México.

‘No comemos lo que la gente rica come, con su guisado, con su ensalada. ¿Usted ha visto a la gente rica? Sí... una vez’.

Esta señora no sólo no tiene acceso a la comida de la gente que tiene dinero, es que ni siquiera tiene la posibilidad de saber cómo es esa gente.

Es como si existiera otra realidad, como si ellos fueran de otra especie. La señora se lleva las manos a su rostro, se seca las lágrimas y dice: “es muy triste ser pobre”.

En contraste, la Revista Forbes, publica a los 14 mexicanos más ricos entre los más ricos de todo el planeta.

En contraste, la cifra es alucinante: en México, hay cada vez más ricos. Y es uno de los países, donde sus ricos son más ricos que los de otros países. Se calcula que en México hay 122 mil millonarios, y creciendo.

México es la segunda economía con más poder en Iberoamérica, Brasil va a la cabeza. El problema es que la riqueza está terriblemente mal distribuida. Casi el 10 por ciento del PIB de México, solo está en manos de 4 mexicanos.

El 1 % de la población se lleva casi la cuarta parte de la riqueza del país (21 %). Se calcula que la cifra de millonarios, además subirá casi en un 70 % en los próximos 4 años.

Lo más lamentable es que mientras esta cifra sube, la de los pobres se triplica. La cifra tiene lágrimas: 55 millones, son los olvidados, los pobres. Y si es uno indígena, es peor, es 4 veces más pobre.

Este es el trabajo de varios periodistas mexicanos y de las organizaciones “Cuaderno Doble Raya”, Oxfam México, y “Ojos de Perro” que se unieron para retratar lo indecible, elaboraron en una lista de los 12 mexicanos más pobres como antítesis de los más ricos de Forbes, y como muestra de los 55 millones que sobreviven en ese estilo.

11 millones sobreviven con menos de un dólar al día. El trabajo escrito y con video demuestra que México es el reino de los programas sociales que no sirven para nada.

El trabajo retrata el grito desesperado de los pobres que reclaman que tras la llegada del presidente Enrique Peña Nieto, en lugar de haber menos pobres, hay ahora 2 millones más.

¿Cuál es el origen de esta pobreza?

¿Es la ineficacia o hay una ideología que está poniendo el pie para que la gente no avance?

Porque es muy sospechoso que los que sí tienen dinero, México se convierte en su paraíso, duplican su riqueza, pero los que no tienen, duplican su pobreza. Esta noche en 'Detrás de la Razón', preguntemos lo oculto de ese México alegre que está muriendo de tristeza y de pobreza.

The original source of this article is [HispanTV](#)

Copyright © [Ariel Noyola Rodríguez](#) and [Hispantv](#), [HispanTV](#), 2016

[Comment on Global Research Articles on our Facebook page](#)

[Become a Member of Global Research](#)

Articles by: [Ariel Noyola Rodríguez](#) and [Hispantv](#)

About the author:

Ariel Noyola Rodríguez is an economist graduated from the National Autonomous University of Mexico (UNAM). Involved in the Centre for Research on Globalization, Global Research, based in Canada. His reports on World Economy are published in the weekly magazine Contralínea and his opinion columns in the international news chain Russia Today. The Journalists Club of Mexico awarded him the National Journalism Prize in the category of Best Economic and Financial Analysis for his pieces issued in the Voltaire Network during 2015. He can be reached at noyolara@gmail.com. Twitter: @noyola_ariel.

Disclaimer: The contents of this article are of sole responsibility of the author(s). The Centre for Research on Globalization will not be responsible for any inaccurate or incorrect statement in this article. The Centre of Research on Globalization grants permission to cross-post Global Research articles on community internet sites as long the source and copyright are acknowledged together with a hyperlink to the original Global Research article. For publication of Global Research articles in print or other forms including commercial internet sites, contact: publications@globalresearch.ca

www.globalresearch.ca contains copyrighted material the use of which has not always been specifically authorized by the copyright owner. We are making such material available to our readers under the provisions of "fair use" in an effort to advance a better understanding of political, economic and social issues. The material on this site is distributed without profit to those who have expressed a prior interest in receiving it for research and educational purposes. If you wish to use copyrighted material for purposes other than "fair use" you must request permission from the copyright owner.

For media inquiries: publications@globalresearch.ca